



ALCALDIA DE NEIBA

Alcaldía de Neiba Boletín Informativo Municipal.

En este momento nos encontramos en el barrio Buenos Aires, a fin de continuar trabajando en la construcción de los contenes en este importante sector, al tiempo que seguimos trabajando en otros barrios que esperan el asfaltado de sus calles. Escuchar a nuestra gente, interpretar sus anhelos y coordinar con cada ciudadano y sector del Municipio es nuestro Norte, a pasos firmes seguimos con la visión de continuar construyendo el Neiba que todos anhelamos.



En la mañana de hoy realizamos el acto de rendición de cuentas, correspondiente al periodo del año 2021 de la presente gestión.

Han sido muchos los retos que hemos enfrentado, pero junto a todos y cada uno de los Neiberos, estamos construyendo la Ciudad que todos soñamos.



Iniciamos con la adecuación de la Prolongación Taveras para conectar el Barrio Vista al Lago y facilitar la conexión con el Politécnico San Bartolomé Apóstol Fe y Alegría. En dicho sector se empalmarán todos los contenes y se realizarán los trabajos de imprimación luego de concluir en Buenos Aires.

Agradecer a la Unidad Técnica Ejecutora de Proyectos de Desarrollo Agroforestal y su Director Eliferbo Herasme.

i Seguimos Trabajando por el Desarrollo de nuestra Ciudad!

[#NeibaAvanza.](#)



Acompañanos hoy a la inauguración y entrega formal a la comunidad del Estero, del boulevard, una una obra realizada con los fondos del presupuesto participativo.

Invitación

Inauguración del boulevard
del Estero

Este sábado 16
a las 5:00 pm

